

Ausflug in Osterferien

am 11.04.2013



[Gießen](#) | Mutter Natur hat uns in den Osterwochen frieren lassen. Doch trotz der Kälte begaben sich 20 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 8 und 14 Jahren und die Betreuerinnen Anastasia Müller und Olga Royak des Deutsch-Russischen Zentrums IBSK e.V. nach Gersfeld – Wasserkuppe. In dem schneereichen Biosphärenreservat Rhön hat das erlebnispädagogische Team „WolkenKratzer“ mit Sitz in Hamm das aufregende Projekt „Fit for Team-Bis in den Himmel“ für die Gruppe vorbereitet. Der Erlebnispädagoge Radek Romanowski und seine Teampartnerin Doreen Pietsch ließen die Kinder und Jugendliche mit Spiel und Spaß nach gemeinsamen Lösungen für gestellte Aufgaben suchen. Durch Kommunikations- und Kooperationsübungen schafften es die Teilnehmer gemeinsam mehrere Vehikel zu bauen, eine Nachtaktion zu starten, einen Niedrigseilgarten zu durchlaufen und Bogen zu schießen. Höhepunkt der Teamarbeit war das Erklimmen der Riesenstrickleiter, die in 10 Metern Höhe zwischen zwei Bäumen befestigt worden war. Die wunderschöne Winterlandschaft der Wasserkuppe bot auch die Möglichkeit mehrere Spaziergänge zu den anliegenden Ski- und Rodelpisten zu unternehmen. Die ereignisreiche Woche haben die Kinder und Jugendliche nicht nur mit Spaß und Freude durchlebt, sie haben auch viel an Selbstvertrauen dazugewonnen, soziale Kompetenzen gestärkt und die eigene Teamfähigkeit verbessert.

